

# Logran Consenso Países Productores de Café C.A.

MANAGUA, Nicaragua, marzo 22 (ACAN-EFE).— Brasil, México y Centroamérica acordaron fortalecer el proceso de consultas entre los países productores de café, tras analizar en una reunión de ocho horas en Managua, la caída del precio del grano en el mercado internacional.

En un comunicado difundido al término de la reunión, los productores señalaron que de continuarse ese ritmo de consultas entre las principales naciones productoras de café se podrían "presentar ponencias unificadas ante la Organización Internacional del Café (OIC)."

Esta reunión de Managua se produce 20 días después de que los 25 miembros y 50 productores de café de la OIC no lograron ponerse de acuerdo en Londres con respecto al restablecimiento de las cuotas de exportación del grano.

La inexistencia de una cuota fija de café de ex-

portación en el mercado internacional ha ocasionado fluctuaciones dramáticas en los precios del grano que, en términos anuales, podría dejar unos 2.520 millones de dólares en pérdidas a los productores mundiales.

Aunque a la cita de Managua, convocada por los ministros de Economía de América Central, que se reunieron aquí durante los días 12 y 13 de marzo,

—Favor pase a la página 69.

## Contras Derriban 3er. Helicóptero en un Mes

TEGUCIGALPA, Honduras, 22 de marzo (DPA).— La autodenominada Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) informó hoy que derribó el tercer helicóptero en este mes, tratándose esta vez de un MIG-17, de fabricación

soviética, en la comarca de Santa Rosa, en el departamento de Yelaya. Guillermo Triminio, vocero de la FDN, informó que el helicóptero fue derribado con un misil Sam-7, el arma que

—Favor pase a la página 47.

## Los EE.UU. Garantizarán Paso Libre por Ormuz

WASHINGTON, 22 de marzo (DPA).— El ministro norteamericano de Defensa, Caspar Weinberger, subrayó hoy la firme decisión de Estados Unidos a garantizar el paso libre de buques petroleros en el estrecho de Ormuz.

cuentro con la Prensa de la cadena televisiva norteamericana NBC. Weinberger anunció la disposición de su ministerio a otorgar escolta militar a los petroleros que pasan por el estrecho de Ormuz, y que Estados Unidos hará "todo

—Favor pase a la página 69.

## Cory Aquino Amenaza con Aplastar a Comunistas

BAGUIO, Filipinas, marzo 22 (AP).— La Presidenta Corazón Aquino dijo hoy que su política de paz había fracasado y ordenó a los militares aniquilar a los comunistas.

ficó como la más sangrienta del año, con 4 muertos y 30 heridos en hechos de violencia. En lo que va de 1987 hubo 108 muertos en 30 incidentes en toda la nación.

Aquino dio la orden a sus comandantes militares poco después de ad-

—Favor pase a la página 38.

## En Líbano

## Familiares de Rehenes Piden su Liberación

BEIRUT, marzo 22 (UPI).— Las familias de los rehenes franceses cautivos en el Líbano desde hace dos años hicieron hoy un llamamiento a los clérigos musulmanes chiitas "en nombre de la humanidad, la justicia, y la libertad", para que éstos ayuden a lograr la libe-

ración de sus parientes, e instaron a sus "seres queridos" a que "conserven el coraje y la esperanza".

La carta, difundida en el segundo aniversario del secuestro en Beirut de los diplomáticos franceses Marcel Fontaine y Jean Paul Kaufman, cuyo padre apareció por la T.V. libanesa, demandando liberación. (Reuter).

—Favor pase a la página 47.



DEVELAN PLACA. Arlington, E.U., marzo 22.— El Vicepresidente norteamericano George Bush (derecha) y el administrador de la NASA, James Fletcher, develan una placa en honor de los siete astronautas, que perecieron abordo del transbordador espacial Challenger. (Reuter).

## Baker Inaugurará hoy XXVIII Asamblea BID

MIAMI, marzo 22 (UPI).— El Secretario del Tesoro, James Baker, inaugurará mañana la XXVIII Asamblea Anual de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo, que se realizará en Miami.

La sesión inaugural se realizará en Miami. La reunión, el principal conclave anual internacional sobre la situación económica y financiera de América Latina, ha atraído a unos 3.000 participantes a Miami.

—Favor pase a la página 38.

## Bush Llegará a Ecuador con Ayuda de los E.U.

QUITO, Ecuador, marzo 22 (EFE).— El vicepresidente estadounidense, George Bush, llegó esta mañana a Ecuador, donde permanecerá durante cinco horas, con el objetivo de "canalizar de modo efectivo e inmediato la ayuda, cooperación y asistencia técnica y eco-

nómica" que ofrecerá Estados Unidos a este país sudamericano tras el terremoto del pasado 5 de marzo, que dejó un saldo de mil muertos y mil millones de dólares en pérdidas.

A su llegada al aeropuerto "Mariscal Sucre" —Favor pase a la página 44.

## En Centro América E.U. Planea Mayores Maniobras Militares

WASHINGTON, marzo 22 (EFE).— Estados Unidos, coincidiendo con una anunciada ofensiva de los "contras" nicaragüenses, realizará en mayo próximo las mayores maniobras militares celebradas hasta ahora en Centroamérica, dijeron militares norteamericanos.

Los ejercicios, denominados "Solid Shield", en los que participarán 50.000 soldados, simularán una respuesta norteamericana a una petición hondureña para ayudar a los rebeldes alzados en armas contra el régimen de Managua, agregaron al diario The New York Times.

Los "contras", cuyas principales bases se encuentran en Honduras, han comenzado a abandonar recientemente sus cuarteles e iniciado una ofensiva en el interior de Nicaragua, que se incrementará, según sus pla-

nes, en la primavera, añadieron. Estados Unidos, señalaron las fuentes, cuenta ya con planes de contingencia para esta clase de operaciones.

Además del despliegue de esas tropas, Washington desarrollará una evacuación simulada de su base naval en Guantánamo, Cuba, asumiendo que el régimen cubano podría tomar represalias contra Estados Unidos si atacase a sus aliados sandinistas, dijeron.

Esta espectacular muestra de fuerza también tendrá el fin de menoscabar los esfuerzos nicaragüenses para exportar su ideología subversiva que los funcionarios norteamericanos observan como una "continua presencia" en Honduras y el Caribe.

Las maniobras servirán, además, —Favor pase a la página 33.



CONTRA INVASION VIETNAMITA. Tailandia, marzo 22.— El Comandante en Jefe de la Fuerza Armada, general Chaovallit Yongchaiyuth, dirige las tropas estacionadas en una colina, desde donde vigilan a 800 soldados vietnamitas, que han invadido el noreste de Tailandia. (AP).